

ismus, für Frieden und Sozialismus und wurde zu einem Wendepunkt in der geschichtlichen Entwicklung Deutschlands und Europas.

Die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik, die den Weg des Aufbaus eines neuen Lebens beschritten hat, überwand in der Vergangenheit mutig die vielen aus der Spaltung des Landes entstandenen Schwierigkeiten und erzielte so bei der sozialistischen Revolution und beim sozialistischen Aufbau große Erfolge.

In den Städten und Dörfern der Deutschen Demokratischen Republik haben die sozialistischen Produktionsverhältnisse gesiegt, und die Grundaufgaben der Übergangsperiode vom Kapitalismus zum Sozialismus wurden gelöst.

Durch den aufopferungsvollen Kampf der begabten und fleißigen Werktätigen des demokratischen Deutschlands wurde die Deutsche Demokratische Republik in einen mächtigen sozialistischen Industriestaat mit einer entwickelten wissenschaftlich-technischen Basis verwandelt.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik führen heute unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit dem Genossen Walter Ulbricht an der Spitze einen unermüdlichen Kampf für den umfassenden Aufbau des Sozialismus und die Wiedervereinigung ihres Landes.

Alle Erfolge des Brudervolkes der Deutschen Demokratischen Republik beim sozialistischen Aufbau des Landes bilden eine starke materielle Grundlage für die Wiedervereinigung Deutschlands und den endgültigen Sieg des Sozialismus in ganz Deutschland und tragen viel zu unserer gemeinsamen Sache für Frieden und Sozialismus bei.

Das koreanische Volk freut sich über diese Erfolge des deutschen Brudervolkes wie über seine eigenen.

Das koreanische Volk hat in der vergangenen Zeit, angespornt von der Hilfe und Unterstützung der Brudervölker der großen Familie des sozialistischen Lagers, bei der sozialistischen Revolution und beim sozialistischen Aufbau große Siege errungen.

Das koreanische Volk hat in der schwierigen Situation der Nachkriegszeit, als das Land einem Trümmerfeld glich, ungeachtet aller Schwierigkeiten alle seine Kräfte und inneren Reserven in höchstem Maße mobilisiert und hat unter rationeller Ausnutzung der Hilfe der Bruderländer die feste Basis einer nationalen, selbständigen Wirtschaft errichtet.

So hat das koreanische Volk in der kurzen Zeit nach dem Kriege sein